

令和6年11月28日(木)

校長室より(102)



こんにちは。

今日は、3・4・5・6年生の保護者発表会ほごしやはっぴょうかいがありました。たくさんのおうちの方々を前まへにして緊張きんちようしていたようですが、曲きょくが始まるとみんな元気に歌っていました。明日の校内音楽会が、ますます楽しみになりました。

お昼の放送かくがくねんで各学年の曲紹介きょくしょうかいがありました。

**7組**⇒歌と合奏をします。歌は『とり』です。歌の終わりに水笛を吹くので、どんな音色かよく聞いてください。合奏は『ディズニーメドレー』です。一生懸命練習したので、楽しんで聞いてください。

**1年生**⇒『おいしいごはんのうた』を歌います。『わくわくキッチン』と『はなびらケチャップ』です。食べ物にいろいろなお絵かきをします。どんな食べ物が出てくるか楽しみにしててください。

**2年生**⇒『スイミー』を歌います。スイミーや海の生き物になりきって歌います。聞いている人にも物語の世界にいる気持ちになってもらえたら嬉しいです。心を込めて本気でがんばります。

**3年生**⇒『でんでらりゅうば』と『風になる』を歌います。『でんでらりゅうば』では、初めての二部合唱に挑戦します。『風になる』は、きれいな声で元気に歌います。全員で、心をひとつにします。

**4年生**⇒『友だちだから』と『Let's Go! TAMAGO』のを歌います。高いパートと低いパートに分かれる二部合唱に初めて挑戦します。2つのパートがきれいに重なるところに注目して聞いてください。

**5年生**⇒『ハックルベリーの瞳で』と『wa になっておどろう』を歌います。『ハックルベリーの瞳で』は、トムソーヤの冒険に登場するハックルベリーフィンの曲です。何にもとらわれず、突き進んでいくハックルベリーの心の強さを表現します。『wa になっておどろう』は、聞いているみなさんが、明るく楽しい気持ちになれるようにノリノリで歌います。

**6年生**⇒『群青』と『RPG』を歌います。『群青』の舞台は、東日本大震災で大きな被害に遭った福島県の中学校です。その学校の生徒たちは、住んでいた街を離れることになり、友達と会えなくなってしまうそうです。いつかまた「群青の街」出会えることを願いこの曲が作られました。『RPG』は、SAKAINOOWARIさんの曲です。「怖いものなんてない 僕らはもうひとりじゃない」の歌詞のとおり共に歌う仲間を信じ、6年生全員の心をひとつにして歌います。校内音楽会最後の曲になるので、会場全体を盛り上げられるようがんばります。